

{youtube}k0-hkZI8oyE{/youtube}

Todos los años, casi 500.000 niños y niñas menores de cinco años mueren en los países de las Américas debido a enfermedades que podrían ser evitadas o tratadas mediante la aplicación de medidas eficaces de control y detección temprana. 3 de las principales causas de estas muertes son las enfermedades respiratorias agudas que sobrepasan 97.000 defunciones, enfermedades diarreicas responsables de más de 90.000 muertes y la desnutrición causante de casi 30.000 muertes al año... Se presenta la estrategia AIEPI que se está implementando en el país como una respuesta efectiva a esta problemática.